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       CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB 

千葉幕張ロータリークラブ週報 

✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  
2/2に「千葉市中学校特別支援

学級合同予餞会」が開催されま

した。こちらには髙橋社会奉仕

委員長をはじめ７名のメンバ

ーが朝早くから手伝いに参加、

400 名近い子どもたちの素晴

らしい発表を拝見させていただきました。こちら

の行事には、当クラブの今年度の社会奉仕事業と

して地区補助金を活用し支援させていただきまし

た。 主な支援内容としましてはビデオカメラと

三脚を２台寄付させていただきました。どうして

ビデオカメラかといいますと会場の様子を小学校

の特別支援学級にもリモートで流すそうなのです

が、その機材が古くなってしまっているので困っ

ているとのお話をいただき、幕張で少しでもお役

に立てればということでこのプロジェクトにつな

がりました。 
 もう一つ、姉妹クラブのアラバングRC からダ

ニエル会長が今週来日されていらっしゃるので

2/10 にクラブとしての歓迎会を開催しようと小

川国際奉仕委員長が企画してくれています。先日

の台湾蘆洲の歓迎会もそうですが、当クラブは長

年姉妹クラブと良い友好関係を築いてきました。

これまで姉妹クラブ訪問の経験がないかたも、ご

都合がよろしければ、ぜひ、ご参加ください。2/10 
18時よりEVER GREEN で開催いたします。 
☆2月誕生日祝い☆  

 
 
 
 
 
 
 

♪お誕生日おめでとうございます♪ 

☆誕生日卓話☆ 
 始平堂玄昌 会長 

再びあがりました。誕生日

祝い、ありがとうございま

す。2月の11日で69歳に

なります。孫が5人おり

ます。僕と新倉さんと吉田

君が1歳違いずつで、 
かつてブーフーウーと呼ば

れていましたけれど、みんなその体型は保ってい

るようです。 
吉田広行 パスト会長 

こんにちは、お誕生日祝

ありがとうございます。

出来事っていうと、まず

うちの孫が去年の4月に

生まれたこと、そしてそ

れから10月に姉が亡くな

ったこと、そして暮れに

なってなんとか良い年に

なればいいなと思ってたんですけど、この間、1
年に1回お参り行く神社っていう小さいところ

なんですけど、そこで、家族みんなの運勢を見て

もらいました。そしたら、私たち夫婦娘、せがれ

嫁さん全部八方塞がりみたいな。真っ黒黒なんで

すよね。唯一最高の運勢を持っているのが孫って

いう。どうなるか分からない今年は静かに、余計

なことしないでじっとしていろ、という年らしい

です。節分で開けるんですよね。要は1月1日

じゃなくて、2月の2日3日で年が明けるという

ことらしいです。 
ロータリーも仕事の方も多忙を極めております。 

 
富山保昭 次年度幹事 

誕生日のお祝いありがと

うございます。今日の誕生

日卓話は私の所属してい

る地区米山委員会につい

て。ちょうど先週に合否判

定会議がありまして、正式

に次年度 2024 学年度の奨

学生が決まりましたんで、

選考方法について皆さんあまりご承知ないかもし

れないのでお話ししておきたいと思います。 

まず米山奨学生を選ぶにあたってですね。今年は
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応募者が43名で合格が23名でした。委員が書類

選考をまずやります。その後、選考面接というこ

とで面接試験を行うという形になります。面接試

験の時には応募者にその場で作文を書いていただ

きます。作文は日本語です。皆さん、例えば英語

でその場で与えられたテーマで作文を書けと言わ

れてもなかなか書けないと思いますね。けれども、

応募者の皆さん優秀で、ちゃんと漢字も使って作

文を書きます。作文の後に面接をやるんですけど、

選ぶポイントは、なぜ日本を留学先で選んだのか、

日本を選んだ理由と、自分が将来何になりたいの

か、将来の夢とか希望。一番重視しているのはコ

ミュニケーション力です。奨学生になった後に、

いろんな方とコミュニケーションを取らなきゃい

けないので、そのコミュニケーション力を重視し

ているという形になります。最終的に合否判定会

議ということで、これには地区の裁量で合格者を

決定するという形になります。正式に言いますと

奨学会の方の理事会を経て決定するという形にな

りますけども、いずれにしてもこういった選抜試

験をくぐって合格された今日来ています魏伯航さ

んがいかに優秀かということをお話しさせていた

だきました。米山委員会学年度は4月から始まり

ますので、4 月からまた新体制ということになり

ますけども、今後ぜひ皆さんもご支援いただいて

盛り上げていただきたいなと思います。 

 
岩井田晴信 会員 

皆さんこんにちは、お誕生

日のお祝いありがとうご

ざいます。自分も1年ちょ

っとこのロータリーに入

れさせてもらっているの

だなって、今そういう実感

をしています。まだみんな

の後を追っているだけで、

何かしたという実感はないんですけど、できる限

りみんなの役に立ちながら、もう少し他の世界の

こととかも多少考えながら自分の成長のためにも

なって、なおかつ人のためになればなって思いな

がら、頑張っていきたいと思っています。一応僕

も2月14日で53才になります。結構もう人生も

半ば過ぎて、ただ今まではがむしゃらに仕事した

り遊んだり、そんなことばっかりしていたので、

53 才になったら他のみんなのためになるような

働き方というか、行動の仕方も考えながら過ごし

ていきたいと思います。あと結婚もしたので、今

年の誕生日はちょっと祝ってもらえるかなと思っ

ています。 

☆米山奨学金授与及び近況報告☆ 
 
 
 
 
 
 

 
２月度米山奨学金授与 

 
2023-24学年度米山奨学生 魏 伯航さん 

皆さんこんにちは、お世話に

なっております。簡単に私の

近況を報告します。大きく分

けて先月は2つのことをやり

ました。1つは、3月のサイエ

ンティスのエクノミクスの学

会に参加することを準備して

おります。もう1つは最近は麗澤大学の大学生た

ちの期末試験の季節ですから、指導教授の採点の

お手伝いをやっております。以上です。ありがと

うございます。 

    

幹事報告   萬燈 知永子 幹事 

・千葉南RC創立60周年記念式典のご案内 
開催日時：2024年4月20日（土） 
開催場所：オークラ千葉ホテル 
登録料 ：15,000円 
登録締め切り2/27（事務局まで） 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 
・誕生日祝いありがとうございます。  始平堂玄昌 

・2月お誕生日の皆様おめでとうございます。 

萬燈知永子 

・誕生お祝いありがとうございます。 

まだまだ頑張ります！         吉田広行 

・お誕生日のお祝いありがとうございます。2024学年           

度の米山奨学生も無事決定しました。  富山保昭 

・千葉市中学校特別支援学級合同予餞会にご参加のメ

ンバーの方、大変ありがとうございました。髙橋潤一 

2/6  合計￥16,000  累計￥640,000 

出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

2/6 30 8 22 73.33 % 
1/23 30 8 22 73.33 %(確) 

 


